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NUESTRO PRESIDENTE ENTREVISTADO  

 POR GLOBOVISION 

Nuestro presidente, El pasado 7 de noviembre, fue entrevistado en el programa la 

Hora Clave, trasmitido por Globovisión, conducido por los reconocidos 

periodistas Macky Arenas y Manuel Felipe Sierra. Sirvió para que nuestro 

Presidente presentara consideraciones importantes acerca del Cambio Climático, 

sus consecuencias, así como nuestras propuestas y planteamientos. 

NUESTRO VICEPRESIDENTE EN EL CNE 

Como muestra de apoyo de nuestra Asociación al referéndum consultivo sobre el 

tema del Esequibo del próximo 3 de diciembre, nuestro vicepresidente, estadístico 

Francisco Rafael Gauna, entregó en las oficinas de la Junta Nacional Electoral del 

Consejo Nacional Electoral, nuestra solicitud de participación y adherencia a la 

realización de dicha iniciativa.  

Nuestra conducta obedece al convencimiento de que, no participar, significaría 

apoyar de hecho la estrategia de Guyana de, a través de la C.I.J.  desconocer el 

tratado de Ginebra y resucitar el Laudo Arbitral de 1899. 

EXITOSO TALLER INDUCTIVO DE APROSIMA 

El pasado 4 de noviembre, tuvo lugar el Primer Taller de Capacitación de los 

integrantes de la Asociación, realizado en los salones de la Casa del Abuelo en la 

Parroquia Candelaria, Caracas. Sirvió para explicar en profundidad la actual grave 

situación planetaria causada por el Cambio Climático, producto del calentamiento 

global, las propuestas de nuestra organización y las futuras acciones a tomar con 

el fin de materializarlas. 

INVITAMOS A VISITAR LA 

SECCION DE NOTICIAS 

DE NUESTRO WEB SITE 

En nuestro sitio web www.aprosima.com, 

entérese de los más recientes titulares de los 

medios referidos al Cambio Climático y el 

Medio Ambiente. Probablemente se 

sorprenderá de la cantidad y gravedad de los 

mismos. 

CONVERSATORIO SOBRE 

EL ESEQUIBO 

Invitados por la Casa de la Cultura Andrés Bello 

en Caracas, asistimos a un interesantísimo 

conversatorio sobre el Esequibo, coordinado 

por el Vicepresidente de la Comisión Especial 

de la Asamblea Nacional para el asunto del 

Esequibo, diputado Williams Fariñas, en el cual 

se abordó la situación en la Corte Internacional 

de Justicia ante las pretensiones de Guyana de 

desconocer el Acuerdo de Ginebra y retrotraer 

la delimitación de los límites entre nuestros 

países al Laudo Arbitral de 1899.  

Asimismo, el diputado Fariñas hizo un breve 

recuento histórico sobre el territorio Esequibo, 

y los innegables títulos históricos de propiedad 

de nuestra nación sobre dicho territorio.  

En la fotografía superior, se aprecia a nuestra 

vice contralora Elena María Arrieche en 

compañía del diputado William Fariñas. 


